

Les associations s'unissent pour le Téléthon

Les Ponts-de-Cé — Lundi, les représentants des associations ont partagé un point d'étape concernant l'organisation des activités pour le Téléthon. Depuis le 20 novembre, plusieurs actions ont été conduites.

Les actions pour soutenir le Téléthon continuent de rencontrer le succès du côté des Ponts-de-Cé. À l'occasion d'une réunion, lundi, les associations ont fait le point sur ce qui a été fait et sur ce qui allait suivre. « **Nous avons déjà reçu beaucoup plus de dons que les années passées** », partage Alain Bodin, président de l'association des Rives de l'Authion qui, depuis des années, est fidèle à la vente de viennoiseries.

L'Association sportive Ponts-de-Cé (ASPC) cyclo, qui a déjà organisé un défi vélo de 100 km, samedi dernier, propose un second défi de 200 km, samedi. « **Nous ferons un passage à Saint-Georges-sur-Loire à la résidence Yolaine-de-Kepper** (celle qui a créé l'Association française contre les myopathies, devenue par la suite l'AFM Téléthon). » Actuellement, il ne reste plus qu'à l'association une trentaine de sachets de sel de Guérande pour leur gabelle solidaire.

« 90 à 100 choristes sur scène »

Cette année, les organisateurs ont la volonté de retrouver le sens de leurs actions. « **À 18 h 15, samedi, nous aurons le témoignage d'un jeune de 13 ans qui s'exprimera sur son combat au quotidien** », annonce Franck



Marie Grazélie, coordinatrice de la vie associative, et Sylvie Peneau, conseillère déléguée (au premier rang, en partant de la gauche), coordonnent les actions portées par les associations.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Boutin, secrétaire de l'activité handball à l'AAEEC.

Les chanteurs de la compagnie Musartis ont ouvert les manifestations avec un *Opérapéro*, à la résidence autonomie des Champs-Fleuris, samedi 25 novembre. « **Les jeunes d'Unis Cité ont favorisé une belle rencontre** », témoigne la présidente de la compagnie, Laurence Hillereau. Samedi, la chorale Chanteloire

s'associe à Conflantis, salle Emstal, à 20 h 30, pour un spectacle en grande pompe. « **Nous serons 90 à 100 choristes sur scène et nous interprétons deux chansons communes et huit autres par chorale.** »

Plus d'associations participantes pour cette édition

Les animations du week-end Téléthon s'annoncent sportives et culturelles. Une marche nordique est organisée par l'ASPC gym form, à 10 h, pour une boucle partant de l'espace Ligeria. Le club de handball profite des six rencontres d'une journée de championnat pour « **muscler le Téléthon** ».

Pour l'ASPC badminton, ce sera une première participation à l'événement, avec des animations et un vide dressing, salle B à l'espace Ligeria.

Côté culture, les jeunes d'Unis Cité viendront en renfort de l'association la Fontaine aux ânes, pour proposer des animations sur l'esplanade de la médiathèque de la commune.

L'engagement des associations se concrétise également par des permanences à Intermarché, afin de solliciter des dons. Les artistes du GAL (Groupement des artistes ligériens) organisent, dans le hall d'entrée du centre commercial, un vide tableaux de 5 à 50 €. « **10 % des ventes iront au profit du téléthon** », précise la présidente, Régine Marchand.

L'an passé, les organisateurs s'étaient promis de renforcer l'engagement des associations. Le défi est relevé. Désormais, le succès du programme appartient à la libre participation des habitants aux différentes animations.